

Faire une réunion avec ... Hachem !

Posté par Bneisrael555 - le 30 Juin 2015 à 20:15

B"H Depuis maintenant près de deux ans, je participe à des réunions toutes les semaines.

Pendant bien longtemps, c'était une contrainte, un poids pour moi..

au fil du temps, et surtout très récemment j'y prends plaisir. b"H J'en ai maintenant 5 par semaine. Je lâche tout ce qui peut m'être nuisible avant que cela ne s'accumule et finisse par me plier en deux. Je me sens léger comme une plume !

j'ai découvert quelque chose d'incroyable : je peux prolonger mes réunions avec Hachem ! je lui dit tout : mes peurs, mes fautes, ce que je ressens, mes espoirs, mes besoins, mes gratitudes.. comme en réunion.

Il me faut des réunions car j'ai besoin de partager et d'entendre des humains; mais celles avec Hachem les complètent, car il n'y a pas de limite de temps et c'est ce qu'il attend de nous. Que nous nous tournions vers Lui. Après ces échanges, je me sens en paix, joyeux, vivant. Il n'y a pas d'expérience plus Vraie. La luxure me vide.. ● Hachem me remplit !^o

Qu'Hachem nous aide à nous approcher de Lui !

=====
=====

Re: Faire une réunion avec ... Hachem !

Posté par David26fr - le 02 Juillet 2015 à 17:46

Hachem c'est notre papa, il attend juste qu'on l'appelle et qui lui dise ce qui ne vas pas, et il sera toujours prêt nous secourir, comme un vrai papa !

=====
=====

Re: Faire une réunion avec ... Hachem !

Posté par Bneisrael555 - le 03 Juillet 2015 à 08:37

c'est super que tu ressentes cela !

moi je n'y arrive pas encore.. j'ai un blocage.

peut-être est-ce lié au fait que mon père, même si je n'ai jamais manqué de rien, vit dans son monde, et j'avais l'impression de ne pas en faire parti.

ma relation avec Hachem, comme toute relation, doit se construire et j'en suis qu'au début.

j'imagine qu'avec le temps, de la patience, et Son aide, je pourrai bientôt l'appeler aussi Papa. 😊

=====
=====

Re: Faire une réunion avec ... Hachem !

Posté par miketechouva - le 08 Juillet 2015 à 08:51

je voulais vous faire part d'une chose, avoir votre avis

je ressens un lien fort avec Hashem, comme une "connivence", en tout cas de l'amour; pourtant je chute, j'ai même fait mes pires chutes depuis longtemps ces derniers temps; mais je refuse de me dire "je vis mieux avec ma luxure"; j'ai eu ce phénomène il y a quatre ans: et c'était horrible: du jour où je me suis dit "je ne culpabilise plus je suis mieux avec la luxure (c'était avant de connaître GYE)", je ne ressentis plus du tout la présence d'Hashem, et c'est ce qui me manquait le plus.

Alors ma question est étrange: je sens Hashem comme jamais, mais je n'arrive pas à le servir; je n'étudie presque plus, et n'ai plus de plaisir à le faire (je lis en français des textes je ne sais pas étudier la guemara); je suis las souvent des prières, d'aller à la syna; je suis moins strict sur le shabbat... pourtant je veux sentir Hashem; que faire? quand je me force trop niveau halakha, ça me stresse, me bloque, et augmente mon ressentiment et ma luxure; alors que faire?

=====
=====

Re: Faire une réunion avec ... Hachem !

Posté par Bneisrael555 - le 09 Juillet 2015 à 07:49

bonjour miketechouva,

je m'identifie complètement à ton partage.

je me suis aperçu avec l'aide d'un ami sobre depuis pas mal de temps que mon étude était même devenue mauvaise pour moi. trop de pression.. il m'a conseillé de revoir mes ambitions et de me recentrer sur l'essentiel : ma sobriété.

Je ne peux étudier lorsque je patauge dans la boue.

J'ai donc fait une pause. Je me sens bien mieux maintenant.

Je travaille par contre le programme des 12 étapes, et fais plusieurs réunions par semaine.

J'espère avec l'aide de D.ieu pouvoir très bientôt reprendre mon étude de la torah et Le servir d'un cœur entier.

=====
=====

Re: Faire une réunion avec ... Hachem !
Posté par Techouva - le 10 Juillet 2015 à 14:14

Salut Mike,

Ce que tu décris ressemble à ce que beaucoup de gens racontent à leurs débuts dans le programme.

Il y a souvent une baisse au niveau de la religion.

L'explication, à mon avis (il est partagé par d'autres), est la suivante:

Nous sommes habitué à faire des actes religieux de manière extérieure et par automatisme. Mais on ne s'en rend pas vraiment compte.

Lorsqu'on commence à travailler notre relation avec Hachem, on découvre soudain que notre tefila, notre Chabbat, notre étude... manquent d'intériorité.

Ca peut nous amener à une baisse de motivation et alors effectivement on délaisse un peu certaines choses auxquelles on semblait tenir avant.

Mais si on continue à travailler, on améliorera la qualité de notre pratique religieuse et on y retrouvera du goût.

J'espère que ce que je dis est compréhensible!

Chabbat Chalom

=====
=====